

La Asamblea Local de Cruz Roja reinicia su actividad de voluntariado

Participará en el servicio de teleasistencia domiciliaria para mayores y discapacitados

LA TRIBUNA DE GUADALAJARA.ES

La Asamblea Local de Cruz Roja de El Casar reinició su actividad el pasado martes, hasta ese momento no se contaba con un pequeño equipo que se hiciera cargo de la misma y empezara a gestionarla localmente. La nueva delegada local de Cruz Roja, Mari Ángeles Gómez Merchán, ya cuenta con un equipo de voluntarios para poner en funcionamiento localmente dicha Asamblea.

A pesar de que en esta primera reunión, en la que han participado la directora del departamento de voluntariado de la oficina provincial de Guadalajara de Cruz Roja, María José Alonso Retuerta, y el director de formación básica institucional y comunicación, Miguel Ángel Romero, no se puso en claro qué nuevos proyectos se pueden poner en marcha, sí que se está organizando la gestión de la asamblea en temas de voluntariado, apoyo de formación y distribución de responsabilidades. «Normalmente, cuando los voluntarios nos solicitan información acerca del voluntariado en Cruz Roja, lo que hacemos es remitirles a realizar un pequeño curso de formación básica institucional, con el objetivo de que conozcan en qué consiste Cruz Roja, sus principios fundamentales de actuación, organización y funcionamiento del voluntariado. De esta manera pueden decidir si quieren o no participar de nuestro proyecto», señalaba María José Alonso.

La Asamblea Local participará, entre otros cometidos, en el servicio de teleasistencia domiciliaria para personas mayores o discapacitadas. Sin embargo, por el momento, el trabajo fundamental consiste en formar a los voluntarios y ver qué necesidades concretas tiene el entorno de la Asamblea Local de Cruz Roja en El Casar.



La Asamblea Local de Cruz Roja se reunió el pasado martes para estudiar sus posibles actuaciones futuras.

LA TRIBUNA